

# RINCÓN DEL PRESIDENTE Rev. Mark Stahl, president de FCCI



Pídeme, y ciertamente a [Ti] te daré las naciones como herencia Tuya, y los confines de la tierra como posesión Tuya. Salmos 2:8 (AMP)

Las Naciones de la Tierra te pertenecen y es hora de tomar posesión de la herencia que Dios te ha dado. Piensa e imagina "GRANDE" y no te permitas pensar y vivir la vida "en pequeño". Dios siempre hace

muchísimo más abundante de todo lo que puedas pedir o imaginar, según Su poder que obra en ti. (Efesios 3:20-21) Dios no sólo te ha dado "Una Nación, sino **Naciones**. No dejes que tu sueño esté determinado por lo qué o dónde te encuentres actualmente. Obtén la visión de Dios para tu ministerio y debes saber que, si Él no está en ella, todo tu trabajo será infructuoso y en vano. No es por tu poder o fuerza sino solamente por Su Espíritu Su amor puede ser revelado a los demás.

Zacarías 4:10 NTV dice: "No despreciéis estos pequeños comienzos, porque el Señor se regocija al ver comenzar la obra, al ver la plomada en la mano de Zorobabel". Mira lo que Dios ha puesto en tu mano así como Moisés, solo vio un palo, pero cuando obedeció a Dios con solo un palo, este cobró vida para realizar todo lo que Dios le destinó a hacer.

Sé fiel en escuchar al Espíritu Santo y pon tu pie hacia adelante, en todo lo que Él te pida y luego observa lo que sólo ÉL puede hacer para ti y tu ministerio que Él te ha confiado. Sólo Dios debe ser el que te suple, el que te apoya, el proveedor, el que te da poder, el que abre las puertas....

Donde quiera que estés ahora y cualquiera que sea la situación en la que creas que te encuentras, no te limites por tu forma de pensar; mira con los ojos de la fe, ¡Dios tiene grandes planes para ti! Entonces, ¿qué estás esperando? PÍDELE LAS NACIONES y luego observa cómo Él obra a través de ti y para ti.

¡Todo para SU Gloria!





En febrero, Mark y Bo Stahl viajaron a Tucson para reunirse con ministros locales y amigos para un tiempo de compañerismo. Carl Conley se nos unió por Zoom, dando una palabra de aliento de parte de Dios para todos los presentes.

Qué momento tan maravilloso fue para Mark y Bo reunirse y comenzar a relacionarse con los ministros de la región. Incluso hubo tiempo para ministrar en la Iglesia Centro de Vida Abundante, pastoreada por el Obispo Felix B. Williams.



#### **ACONTECIMIENTOS**

**Del 28 de marzo – 13 de abril:** Mark y Bo Stahl estarán en el área de Oklahoma y Missouri. Si está interesado en conectarse con ellos durante ese tiempo, envíe un correo electrónico a <a href="maistabl@fccichurches.com">mstahl@fccichurches.com</a> para obtener más detalles.

Más visitas llegarán a lo largo de 2024. ¡Manténganse al tanto!

## PENSAMIENTOS DE NUESTRO FUNDADOR

**Carl Conley** 

### **FAMILIA FCCI**

A menudo nos hemos referido a aquellos que son miembros de la FCCI como la "Familia" de la FCCI. Creo que eso es muy apropiado. La Biblia tiene mucho que decir acerca de los privilegios y responsabilidades de los familiares. Habla de la importancia de cuidar de la familia con excelencia. Habla de nuestra responsabilidad de cuidarnos unos a otros. Nos da instrucciones muy claras de que debemos respetar, honrar y obedecer a nuestros ancianos. Siento que al modelar estas cosas como una "familia" en nuestra relación unos con otros, le agradará al Señor. Además, demostrará a quienes nos observan que realmente somos una "familia", en el sentido bíblico de la palabra.

1 Timoteo 5:8, Colosenses 3:20, 1 Timoteo 3:5

# **DOMINGOS VIBRANTES**

Hubo una animada mañana del domingo con el Reverendo George Kajanga en la Iglesia Vida Agape Internacional en Lilongwe, Malawi.





# SUCCESSION PLANNING



En 2020, la apóstol Priscilla Mgala y los líderes y miembros de la Iglesia Vida Agape Internacional tuvieron que enfrentar el inesperado dilema de sucesión cuando su esposo hoy difunto el fundador amado de la iglesia, el Anciano Agustín Mgala, pasó a la gloria.

Priscilla está acompañada por los Dres. John Stanko y Reggies Wenyika para presentar el libro de exhortación y guianza para considerar en oración la planificación de la sucesión del liderazgo desde una perspectiva Bíblica. El libro está disponible en Amazon tanto en inglés como en español.

#### **NOTICIAS DE LA NACIÓN NAVAJO**

El Rev. Tulley Lee, pastor del Familia Centro de Alabanza en Pinedale, Nuevo México, nos reportó sobre las sanidades y las salvaciones. ¡Hoy está regocijándose con los ángeles en el cielo! Tulley ha sido amigo y asociado de Carl Conley desde hace mucho tiempo, y trabajó con él en la Asamblea India en Albuquerque.



#### John Stanko

Con profundo pesar, la FCCI anuncia la renuncia del Dr. John Stanko del cargo de Director de Capacitación Pastoral y publicaciones. El Dr. Stanko se unió por primera vez con el entonces

presidente de FCCI, Dr. Reggies en 2019. FCCI llegó a conocer al Dr. Stanko como mentor personal del Dr. Reggies, pero pronto se hizo evidente el tesoro de sabiduría del Dr. Stanko en el materia de autodesarrollo, motivación y entrenador de lideres que fue muy necesaria para nuestra organización. Su Ministerio de Prensa Urbana ha hecho posible los sueños de muchos como coautor, editando e imprimiendo sus libros. Él también supervisa un orfanatorio y una escuela en Kenia que en su honor lleva su nombre.

Para mi ha sido un honor conocer al Dr. Stanko y, aunque su tiempo con FCCI llegó a su fin el 10 de febrero de 2024, esperamos en el futuro tenerlo como invitado para ministrar. Usted aún puede encontrar al Dr. John Stanko y mantenerse al día con sus conferencias en varias de sus plataformas de medios mientras ofrece cursos religiosos de liderazgo. Una cita que todos hemos escuchado de él: "¡Adiéstrenme!" No es sólo su lema, sino que se evidencia en sus acciones y en la responsabilidad que Dios le ha confiado. Lo seguiremos animando a cumplir el propósito de SU reino, ya que podemos dar fe de que el Dr. Stanko está corriendo fielmente la carrera que Dios a él le ha ordenado.

# Empoderando a las mujeres de Excelencia

El Rev. Rueben Abel Manuake del Centro Misión Cristiana en Vanuatu organizó una muy concurrida reunión de mujeres a principios de marzo.



Es por las personas como ustedes que creen en lo que estamos haciendo que podemos continuar la obra y ampliar lo que el Señor nos ha comisionado a hacer. Por favor use el sobre adjunto para sus peticiones de oración y donaciones.

Alternativamente, puede visitar nuestro sitio web en <a href="https://www.fccichurches.com/donate">https://www.fccichurches.com/donate</a>.